

## **Begrüssung an der Vernissage von Barbara Bühler am 15.1.1999**

Sehr geehrte Damen und Herren,  
liebe Vernissagegäste.

Im Namen des Tangente-Vorstandes und von Barbara Bühler möchte ich Sie alle recht herzlich begrüssen und hier willkommen heissen.  
Ein besonderer Gruss ergeht an:

1990, das Neue Jahr ist schon 15 Tage alt und, was eigentlich für uns viel wichtiger ist, 1999 ist unser Jubiläumsjahr. 20 Jahre Tangente sind zu feiern.

Mit dieser wunderschönen Fotoausstellung von Barbara Bühler eröffnen wir unser Jubiläumsjahr und freuen uns, dass Sie so zahlreich erschienen sind.  
Noch zwei drei Bemerkungen zum Jubiläumsjahr:

Wir werden im Juni Jazztage organisieren  
wir werden die Chronik „20 Jahre Tangente“ herausgeben  
(als Fortsetzung unserer Chronik „11 Jahre Tangente“)  
wir werden im September einen Jubiläumsanlass veranstalten,  
an welchem wir eine Edition „20 Jahre Tangente“ herausgeben  
werden. Diese Edition beinhaltet 20 Exponate von 20 verschiedenen  
Künstlerinnen und Künstlern, es werden genau 20 solcher Koffer  
oder Rollen oder was dann auch immer sein.

So, nun gut, soviel in eigener Sache und jetzt möchte ich das Wort weitergeben  
an Frau Anita Grüneis, sie wird auf das Werk von Barbara Bühler eingehen.